
私は愛知県津島市の生まれです｡
大学卒業後、１年程ＯＬをしてい
ましたが、一念発起して司法試験
の勉強をして弁護士になりました｡
奉仕の経験はほとんどなく、まだ
まだ若輩者ですが、諸先輩の皆様、
ご指導・ご鞭撻をお願いします。
◇｢ロータリーの目的｣・ロータリー
徽章ピン贈呈

□2020年国際大会（ハワイ）参加者募集のお知らせ
国際奉仕委員会 神保 誠委員長
2020年ロータリー国際大会がハワイのホノルル
で開催されます。非常に人気があり、ホテルが取れ
ないとか、１年前なのにキャンセル料が発生すると
いう話も聞いております。そこで、少し早いですが
意識調査としてご案内します。期間は2020年６月
４日㈭～９日㈫の６日間。ガバナーナイトは６月
６日㈯です。出来る限りご参加をお願いします。

□退会式 小俣憲司さん
６月から大阪勤務を命ぜら
れ、今月で退会させて頂きま
す。職業も世代も越え、皆さん
と接点を持てたこの貴重な体
験を、今後の人生に活かして
いきたいと思います。４年半、
ありがとうございました。

山本裕三副会長

ご欠席の米坂会長に代わり、
あいさつをさせて頂きます。
今日は台北建成ＲＣの次期幹
事・Ｒｉｃｅさんがお見えです｡

そして、江崎パストガバナーには、大幅に変わっ
た規定審議会について卓話を頂きます。
また、名南ＲＣの朝比会長もお迎えしています｡
今日は、ワインの樹グラスの話をと思っていたの

いつき

ですが、時間の関係上またの機会にさせて頂きます｡

□幹事報告 加藤祐一幹事
⑴小俣憲司さん、清水良一さん、黒野友之さん、小
野沢透さんが退会されます。小俣さんの退会式は
本日行います。３名の退会式は６月５日㈬です｡
⑵食事メニュー変更／本日：カレー、５月29日㈬：立食｡
⑶６月16日㈰の「コスモスプロジェクト」及び「ラ
ンチ会」の申込みは５月31日㈮までに事務局へ｡
⑷５月29日㈬例会後に第11回理事会を開催します｡
⑸名簿シール（メールボックス）／新会員・小川洋子
さん、大西和彦さん（メールアドレス修正）。

◇歓迎の歌 岩崎光記ソングリーダー
(推薦者の言葉 米坂みよ古さん代理・山本裕三さん）変わった経
歴をお持ちの弁護士です。ご主人も弁護士でロータリアンです。

□ 司会 近藤元帥 会場運営委員
□ ロータリーソング「茶摘み」
□ゲスト・ビジター紹介
ゲスト 規定審議会代表議員 江崎柳節パストガバナー

台北建成ＲＣ 林至真（Ｒｉｃｅ）さん
ビジター１名 名古屋名南ＲＣ会長 朝比美和子さん

□ 出席報告 会員総数91名(免除者16名)
義務者出席56名 免除者出席12名 総数68名
出席率78.16％
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入会式／退会式／外部卓話例会
ＲＩや規定審議会の動きにもご注目下さい。

第1299回例会
（カレー）

◇第1300回５月29日㈬ 通常例会（立食）
ハンブルグ壮行会 米山功労・ポールハリス表彰
ビジター 渡邉一平さん(名古屋中ＲＣ)
【例会後】第11回理事会

◇第1301回６月５日㈬ 通常例会（和食）
誕生日・結婚記念日祝福 退会式 ３名
「ロータリーの友・ガバナー月信」紹介
会員卓話 大橋昭治さん ゲスト ダフネさん

＜ 例会開催予定 ＞

会長あいさつ

５月は青少年奉仕月間です

2018-19年度 第11回入会式

(親睦活動・家族委員会)

★小川洋子さん
お が わ よ う こ



長は１年限りです。その点でも問題だと思います｡
また、バリー・ラシン会長の立案で、ローターア
クトクラブがＲＩに加盟できるようになりました。
これも様々な疑問が出され、一度は否決されました
が、ロータリーと同格にしない、ロータリーの会員
数には加えない、ということで採択されました｡
それから、ＲＩの課税上の地位を変更し、免税団
体にすることになりました。これまでＲＩは米国内
国歳入法により寄付を受けることが禁じられ、人頭
分担金だけで運営していました。この変更により年
間67万ドルの費用削減が出来ると言います。しか
し、ロータリー財団と別途にＲＩも寄付を要請でき
るようになることから、ロータリー財団のロン・
バートン管理委員長は強く反対し、翌々日解任され
ました。また、人頭分担金の増額も決定されました｡
その他の注目される決定では、メークアップ期
間が前後14日から同年度内となりました。地区と
しては、その月の出席率が算定できなくなり大変
問題です。また、職業分類の制限が廃止されました｡
これも会員数が伸びない焦りだと思います｡
このように、定まらないＲＩの動きですが、日本
のクラブも100年の歴史があり、私どもも日本の
ロータリーとして誇りを持って運営しています。規
定審議会の決定の上意下達によって、それぞれのク
ラブが右往左往することがあってはなりません。
ＲＩもそう考えたのでしょう、出席と例会頻度に
ついて、クラブ理念と反する場合は、「定款に反す
る規定または要件をクラブ細則に含めることが出
来る」ことになりました。法律家に相談すると、こ
の原則論を使うと、前述の会員資格の「（または）」
の削除もクラブとしては適用できるかと思います。
資料も是非ご覧下さい。ありがとうございました｡

◇紹介 神野重行パストガバナー
私のちょうど10年前、2007-08年度の当地区ガ
バナーです。今日は４月に行われた2019年規定審
議会について、ロータリーへの問題提起を含め貴重
なお話を頂けると思います。宜しくお願いします。

『2019年規定審議会と
ロータリーの尊厳』

ＲＩＤ2760規定審議会代表議員
江崎柳節パストガバナー

国際ロータリー（ＲＩ）は４つの
組織規定によって動かされていま

す。「ＲＩ定款」「ＲＩ細則」「標準ロータリークラブ定
款」「（推奨）ロータリークラブ細則」です。上の３つ
は我々レベルでは変えることが出来ず、３年に１度
の規定審議会において、全世界から集まる538人の
代表議員の投票で決めます。クラブなどで変えられ
るのは、最後の「ロータリークラブ細則」のみです｡
19年の規定審議会の主な決定は、①ＲＩとロータ
リー財団の併合の構想、②事務総長のＣＥＯ化、③
他団体のＲＩ加盟の模索などです。これらは言わば、
ＲＩの変革（柔軟性の導入）ということです。
私どもは、神野パストガバナーと相談して、「会

員資格を改正する件」という立法案を出しました。
16年の規定審議会では、クラブ運営の柔軟性が導
入されました。会員資格に関し、「職業上および（ま
たは）地域社会でよい評判を受けており、……」とな
り、「（または）」が入ったために、職業を持たなくて
も会員になれるようになりました。これは今までの
ロータリーの理念から全く外れるものですから、私
どもは「（または）」を消すよう提案した訳です。
私は結びとして、ＲＩ首脳の前でこう申しました。
我々を惹きつけているロータリーは、職業理念で培
われた多様な専門性と高邁な奉仕に基づいている｡
もしこの立法案が否定されれば、ロータリアンを規
定している「ロータリーの目的」や、５大奉仕の職業
奉仕における「自己の職業上の手腕を社会の問題や
ニーズに役立てる」などの規範と決定的な矛盾が残
る。ロータリアンの歴史的尊厳である職業的専門
人に柔軟性を導入することはロータリーとの決別
である 。しかし、120対376で否決されました。
しかも、私の発表の直後、理事会が次の立法案を
出して採択されました。「各クラブは、一事業、一専
門職務、一職業、または一種類の社会奉仕、または
その他の職業分類に偏らないバランスの取れた会
員構成を有しなければならない」。これは許せませ
ん。理事会は明らかに、職業奉仕を持って奉仕する
団体を目指すのではなく、別のことを狙っています｡
事務総長をＲＩの最高経営者（ＣＥＯ）と規定する
制定案も通りました。他の団体や国連などと話をす
る時、事務総長という名前では格が落ちるからとい
う理由ですが、そうなるとＲＩ会長は事務総長の下
になります。事務総長は何年も務めますが、ＲＩ会
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外部卓話

ニコボックス
○栄誉ある名古屋名駅ＲＣで、卓話の機会を頂いた喜びで。

(パストガバナー 江崎柳節さん)
○皆様にお会いできて嬉しいです！(台北建成ＲＣ 林至真(Ｒｉｃｅ)さん)
○いつもお世話になり、ありがとうございます。(名南ＲＣ 朝比美和子さん)
○江崎パストガバナーの講話を楽しみにしています。(小室健次郎さん)
○パストガバナー江崎様、宜しくお願い致します。Ｒｉｃｅさん、
台湾では大変お世話になりました。小俣さん、今後のご活躍を
お祈り致します。小川さんの入会を歓迎します。(西川達郎さん)

○Ｒｉｃｅさん、江崎さん、朝比さんを歓迎して。(山本裕三さん)
○小川さん、入会おめでとうございます。江崎パストガバナー、
卓話を宜しくお願いします。 (加藤祐一さん)

○江崎パストガバナーの卓話を楽しみにしております。小川
洋子さんの入会を歓迎致します。Ｒｉｃｅさん、ようこそ名
駅ＲＣへ。楽しんでいって下さい。 (早川敏江さん)

○新しく入会させて頂くことになりました。どうぞ宜しくお
願い申し上げます。 (小川洋子さん)

○江崎パストガバナーに貴重な卓話を頂戴できることに感
謝して。 (神野重行さん)

○Ｒｉｃｅさん、ようこそ当クラブ例会にいらっしゃいました。
短い時間ですが、楽しんでいって下さい。 (寺西英宏さん)

○５月１日の結婚記念日と令和元年のスタートをクリーン
エリザベスの船上で迎えました。 (齋藤孝一さん)

○本人誕生日。５月20日、60歳になりました。(石井雄二さん)
○チャージしたばかりのマナカを落としてしまいましたが、どなたかが落し
物として届けて下さいました。ありがとうございました 。(近藤元帥さん)

○結婚記念日。結婚3 2年になりました。記念日はいつも何もしてこなかっ
たので、名駅ＲＣからお花を贈って頂き感謝しています。(寺本直樹さん)
その他、本人誕生日の方２名よりご協力頂きました。


